
COMPTE-RENDU de l’ASSEMBLEE GENERALE
du 18 JUIN 2011 à BEAUBLANC-LIMOGES

Début de la séance à 10 h 10

Le Président salue l’assemblée. Il note l'absence des clubs de BEYNAT, COSNAC et MENDE, excusés.
Dans son ensemble, la saison écoulée a été bonne avec une plus grande participation de licenciés aux

championnats, une coupe de la Haute-Vienne qui tourne bien, par rapport à la coupe de la Corrèze qui voit
beaucoup moins de participants. Il souligne le manque de participation des joueurs de Haute-Vienne aux
concours des clubs de Corrèze et Creuse, participation qui avait été demandée suite à la centralisation des
championnats.

La remise des trophées est reportée à une date ultérieure (probablement lors d’une coupe du Limousin),
les prix proposés par le fournisseur de l’année précédente ayant considérablement augmentés et les tarifs du
nouveau fournisseur de la F.F.T étant eux aussi trop élevés. Une étude est en cours avec un fournisseur sur
Limoges.

Il donne la parole à Alain MEYRAUD pour le bilan financier. Alain remercie toute l’équipe du comité
avec lequel il a travaillé avec beaucoup de plaisir.

Il présente ensuite un bilan jugé décevant car négatif cette saison : nous avons dépensé plus que nous
avons gagné. Il est prêt à répondre à toutes les questions. Le comité n’ayant pas de commissaire aux comptes
il a fait vérifier ce bilan par deux personnes présentes dans l’assemblée.

Il détaille ensuite poste par poste le bilan qui a été remis à chaque Président de club. En résumé, les
recettes sont dans la même lignée, il n’y a pas de grands changements pour les charges mais l’indemnisation
des clubs par la caisse de péréquation des championnats creuse un trou dans la caisse. Les frais d’arbitrage ont
aussi augmenté à cause de l’indemnisation kilométrique. Les rentrées sur le poste PCN sont en baisse du fait
principalement du non reversement par les clubs des 1,50€ par joueur non licencié.

La seule collectivité locale qui nous verse une subvention (300€) est le Conseil Général de la Corrèze.
En conclusion, il est précisé que le comité a encore des réserves. Il  souhaite à tous une bonne santé et

remercie l’assemblée pour la confiance qui lui est accordée.

Quitus est donné à l’unanimité pour la clôture des comptes 2009/2010.

Michèle DELL ANNA présente le bilan club et licences. Le comité compte 11 clubs soit 2 de moins que
l’année précédente. 196 licenciés ont été enregistrés par la fédération mais il manque un licencié qui a
demandé sa mutation pour le club de Bonnat. Les renseignements seront demandés dès lundi à la responsable
licences de la fédération.

Il y avait 12 licenciés 1ère série, 32 en 2ème série, 67 en 3ème série et 82 en 4ème série dont 28 création
comprenant 3 juniors.

A la demande de la mise en ligne sur le site Internet du comité de la liste des joueurs avec au moins les
numéros de téléphone afin qu’ils puissent être consultés par les autres joueurs, pour des raisons de sécurité et
de confidentialité, il a été décidé de ne pas la publier sur le site. Elle sera remise à chaque président de club.

Alain CHIQUET fait d’abord une remarque concernant les inscriptions aux championnats. Il souhaiterait
que les joueurs ou les présidents remplissent les bordereaux et envoient les paiements dans les délais au lieu
de se précipiter le jour de la compétition.

Pour le développement du tarot, des affiches ont été déposées à différents endroits mais les résultats ne
sont pas concluants.

Il a participé à 3 ou 4 concours non homologués qui ont eu quelques retombées sur Limoges.



Didier PRADEAU a fait quelques modifications de la page d’accueil du site du comité
http://tarot.limousin.free.fr. Tous les évènements du comité et des clubs sont mis en ligne dans la plus grande
transparence à partir du moment où les informations lui sont transmises. Quand il en aura connaissance, les
salles pour le déroulement des concours seront mentionnées. Il y aura aussi plus d’informations sur les clubs,
les personnes à contacter, les résultats de tous les concours (coupes et clubs), le calendrier, les comptes-
rendus.

 Sur le plan des statistiques, le site est visité en moyenne 17 fois par jour et au moins sur 2 pages par
visite. Par contre, il n'est pas techniquement possible d'identifier les pages visitées. Le nombre de visite est
toujours en forte progression, Didier s'efforçant à mettre en ligne rapidement les résultats et les'informations.

Dominique LEFEVERE fait un point sur la participation aux différents championnats : 90 participations
en plus cette année sur tous les championnats. Tous en progrès excepté le donnes libre. Pour le nouveau
classement des joueurs, il faut attendre le listing de la fédération.

Malgré la centralisation, la participation aux championnats des joueurs hors Haute-Vienne a été
sensiblement égale. La redistribution de la caisse de péréquation, faite aux clubs hors Haute-Vienne, doit
servir à  indemniser les frais de route et de repas des joueurs. Le but de cette centralisation était surtout de
réduire les distances.

Pour le nombre de qualifiés aux championnats, il sera demandé encore une fois à la fédération de revoir
son tableau de calcul en se basant sur les participants actifs et non sur les possibles.

Il est ensuite procédé au renouvellement du bureau.
Sont sortants Michèle DELL’ANNA, Dominique LEFEVERE et Thierry LARROQUE.
Se présentent aux votes Michèle DELL’ANNA, Dominique LEFEVERE et Thierry LARROQUE.
Les assesseurs sont Sylvie LEGASTELOIS et Hubert BAYET.
Sont élus pour trois ans Michèle DELL’ANNA, Dominique LEFEVERE et Thierry LARROQUE.

Un diaporama des différents champions du Limousin est présenté.
Pour rappel :
- Quadrette D1 : Sylvain CHARRIER, Richard DURAND, Johann PINOT et Régis PARRY
- Triplette D1 : Régis PARRY, Sylvie LEGASTELOIS et  Patrice BARDON
- Quadrette D2 : Hamid HAMZAOUI,  Nathalie BOUYOUX, Alain CAVY et Bernard PONS
- Triplette D2 : Dominique LEFEVERE, Vincent MORANDAS, André VIGNERIE
- Quadrette D3 : Michel DEPROGES, Jacqueline et Jean-Claude BUFFIERE, Roger DEXET
- Triplette D3 : Dominique et Eric MALIGNE, Robert LATHIERE
- Individuel D2 : Éric ESCLAVARD
- Individuel D3 : Claude MARZIVE
- Individuel Open : Dominique LEFEVERE
- Donnes Libre : Didier PRADEAU
- Donne Libre Senior : Bernard PONS
- Donne Libre interclub : Nadine, Pierrette, Bernard et Laurent PONS.

Les questions diverses ont été développées au cours de la réunion.

La réunion du conseil d’administration est fixée au 2 juillet 2011 à 9 h 45 à Rilhac.

Les participants sont invités à partager l’apéritif offert par le comité.

Fin de la séance à 12 h 15

http://tarot.limousin.free.fr

